
Protokoll: 

 

Die FBG-Fraktion merkt an, dass man sich Gedanken über die weitere Nutzung des Romanticums 

machen müsse. Auf Bitte der FDP-Fraktion sichert der Vorsitzende zu, das Thema Romanticum in der 

nächsten oder übernächsten Sitzung des Werksauschusses Koblenz-Touristik auf die Tagesordnung 

zu nehmen. 

 


